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REQUERIMENTO Nº 082/2017.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de Sua Excelência para que possa informar a esta Casa de Leis, se existe previsão 

para que a Unidade de Pronto Atendimento – UPA faça o atendimento 24h. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Há um anseio por parte da população para que a Unidade de Pronto 

Atendimento – UPA volte a ter o seu funcionamento 24h. 

Segundo o portal da saúde, a unidade tem como objetivo “diminuir as 

filas nos prontos-socorros dos hospitais, evitando que casos que possam ser 

resolvidos nas UPAS, ou unidades básicas de saúde, sejam encaminhados para as 

unidades hospitalares.” 

Para que este objetivo seja alcançado com eficiência, o atendimento 

24h torna-se vital. 

Secretaria da Câmara Municipal, 06 de abril de 2017 

Ass.) VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 11 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de abril de 2017. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 

 


